
初心者からたった２ヶ月で月収 10 万円！ 

コンサル生ヨシイさんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：ヨシイさん、こんにちは。 

 

 

ヨシイさん（以下 Y）：こんにちは。 

 

 

E:10万円、おめでとうございます。 

 

 

Y:ありがとうございます。 

 

 

E:まずどのような気持ちでこの 10万円を達成されたのか、 

そんな気持ちの部分を教えて頂いてよろしいでしょうか？ 

 

 

Y:はい、私の場合は YouTubeとか始めるにあたって 

色々先行投資といいますか。 

 

 

E:なるほど、私のコンサルフィーも含めてですね。 

 

 

Y:そうですね、そういったものも含めてなんですけど、 

そこに費やした時間やお金をなんとか取り返したいなという 

強い気持ちがあったので、 

その軸があったので日々コツコツと 

続けられたんじゃないかなと思います。 

 

 

E:絶対元を取る、元を取った上で稼ぐと。 

 



 

Y:はい。 

 

 

E:それ以外には何かございましたか？ 

 

 

Y:そうですね、後はやっぱり普段は働いているものですから、 

それ以外の働いていない時間に 

YouTubeみたいな仕組みで稼げるものに 

たまたま可能性があったので、 

なんとか YouTubeで稼げたら良いなという気持ちで頑張りました。 

 

 

E:なるほど、ヨシイさんは若いのに 

そういう点しっかりしてらっしゃいますよね。 

 

ではですね、続いて二点目なんですけど、 

ヨシイさんが 2ヶ月で 10万円も稼ぐ動画って、 

もちろんお客様に喜んで頂ける動画である事が 

ポイントだとは思うんですけど、 

そこに行き着くまでにヨシイさんが 

工夫されている点っていうのを 

差し支えなければ教えて頂いてよろしいですか？ 

 

 

Y:はい、えーと、まず視聴者目線に立って 

動画を作るというのはもちろんなんですけど、 

やっぱり他のライバルというか 

同じようなジャンルで動画を作られている方と 

いかに差別化を図るかといいますか、 

 

自分はこういう所が他とは違うと 

言うところをなるべく見つけるようにして、 

作っていました。 

 

 

E:なるほど。 



その点というのは秘密ですかね？ 

 

もう少し具体的に言えばどんな点ですか？ 

 

 

Y:私の場合は例えば YouTubeに入れ込む画像を 

人より多く入れたりとか・・・ 

 

 

E:ああ、これは有料級の情報ですね！ 

なるほど。 

 

 

Y:そういった所を気にして、 

注意して動画をアップするようにしました。 

 

 

E:つまりライバルの動画をちゃんと確認して、 

ライバルの動画の中に入っている画像よりも 

より魅力的な画像を多く入れると。 

 

 

Y:はい、そうです。 

 

 

E:素晴らしいですね、ありがとうございます。 

 

良いんですかヨシイさん、 

こんな事言っちゃって。 

 

 

Y:はい、大丈夫です（笑） 

 

 

E:（笑） 

では３点目なんですけど、 

マインドがあって今教えて頂いた 

人気動画を作るポイントまで分かっていても、 



読者の皆様や多くの方が言われるのは 

「中々続けられないよ」だと思うんですけど、 

 

その実践を続ける事に対して 

ヨシイさんはどんな事をやられるから 

こういう風に 2ヶ月で 10万円と言う実績を 

達成できるようになるんでしょうか？ 

 

 

Y:私の場合は、結構毎日継続的に動画を上げていく事が 

大事だと思ったので、 

ただ働いている中で 

中々続けられない事もあると思いますので、 

私の場合はもう会社が終わって、そのまま自宅に帰らずに、 

近くのカフェとかに行ってですね、 

そこで動画を上げてから帰るという 

やり方で続けてきました。 

 

 

E:そういえばヨシイさんは 

ノート PCも新調しましたもんね。 

 

 

Y:そうですね、パソコンも。 

 

 

E:じゃあいつもノート PCを会社に持っていくんですか？ 

 

 

Y:そうですね、小さいやつですので。 

 

 

E:それで、会社が終わられたらカフェとかに行って、 

そこでやるという事ですか？ 

 

 

Y:はい、そうです。 

 



 

E:なるほど。カフェに行ってやる事に対しては 

動画を作る上で、寝なくなるとかいう事は 

確かにあると思うんですけど、 

広義的にご自身のデスクでやるのと 

それほど変わらないものなのでしょうか？ 

 

 

Y:えーと、そうですね。 

 

私の場合は結構周りに人がいたりしたら 

ある程度緊張感とかもあると思いますので、 

結構効率は良いかなと思います。 

 

 

E:なるほど、逆にそちらの方を 

プラスにという事ですね。 

 

 

Y:そうですね。 

 

 

E:そうですよね、 

ヨシイさんとスカイプするとたまに 

周りの女性の声や会話している声とかがが 

聞こえたりしますもんね。 

 

それは会社がお休みになった土日でも 

やられたりするんですか？ 

 

 

Y:はい、土日もある程度時間を決めて、 

午前中だったら午前中に行って 

お昼の 2時か 3時までやって、という事をしています。 

 

 

E:メリハリを付けていらっしゃるんですね。 

 



 

Y:そうですね、終わったら 

後はもうやらないという感じで。 

 

 

E:ダラダラやらないでもう時間を決めてやると。 

 

 

Y:そうですね、はい。 

 

 

E:それで、それがいい結果というか、 

しっかりアウトプットを継続してできるようになっている 

コツだという事ですかね。 

 

 

Y:そうですね。 

 

 

E:ありがとうございました。 

 

今日は三つのポイントを具体的なところまで教えて頂き 

本当に有益なインタビューになりました。 

 

ヨシイさん本当にありがとうございました。 

 

 

Y:ありがとうございました。 

 

 

E:3ヶ月目・4ヶ月目、10万・30万とどんどん伸ばしていって下さいね。 

 

 

Y:はい、ありがとうございます。 


